



## La Suisse signe la convention de l'OMS contre le tabac

Rubrique : actualités - Date : jeudi 24 juin 2004

---

Le Conseil Fédéral de Suisse a décidé hier de signer la convention de l'Organisation Mondiale de la santé pour la lutte contre le tabac. L'ambassadeur Jenö Staehelin signera le document vendredi prochain au siège de l'ONU à New York. Ce traité demande aux Etats signataires de prendre des mesures fermes en matière de prévention du tabagisme. La ratification à cette convention sera présentée au parlement dans les prochaines années. Cette convention prévoit, en outre, de protéger les fumeurs passifs, limiter les cigarettes de contrebande ou encore contrôler la publicité des cigarettiers. Aujourd'hui, Jusqu'ici, 135 pays l'ont signée et 21 pays l'ont ratifiée. La convention n'entrera en vigueur que lorsque 40 pays l'auront ratifiée